



Ausstellungseröffnung am 3. August in Neubeuern

Beitrag

In der kommenden Woche eröffnet die gemeinsame Ausstellung der Modedesignerin Katrin Reheis und der Künstlerin Viola Spatzier mit dem Titel *Improvisation* in der Alten Raiffeisenbank, Auerstraße 37 in Neubeuern. Vernissage ist am 3. August 2018 um 19 Uhr. Öffnungszeiten am Fr. 18 bis 20 Uhr, Sa. 14 bis 19 Uhr und So. 11 bis 19 Uhr. Die Ausstellung geht vom 4. August bis zum 19. August 2018.

Katrin Reheis ist diplomierte Mode-Designerin und fertigt in ihrem Atelier am Marktplatz 7 in Neubeuern individuelle Kleidungsstücke nach den Wünschen der Kunden. Dabei steht der Mensch, der das Kleidungsstück tragen wird, stets im Mittelpunkt und sein ICH wird mit dem richtigen Schnitt, den passenden Farben und Materialien perfekt in Szene gesetzt, hervorgehoben und unterstrichen. In Sachen Farbe, Material, Schnitt und Stil steht Katrin Reheis beratend zur Seite. Ihre Kleidung ist Kunst am Menschen. Sie lebt und arbeitet seit 8 Jahren in Neubeuern.

Viola Spatzier ist in Neubeuern geboren, aufgewachsen und lebt mittlerweile in Rosenheim. Sie ist freischaffende Künstlerin und klinische Kunsttherapeutin B.A.. In der gemeinsamen Ausstellung zeigt Viola Spatzier Installationen und aktuelle Malerei und Gestaltungen. Ihre Themen umfassen Heimat, Identität, Kommunikation und Beziehung.





Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Nußdorf-Neubeuern
2. Umland